

El Alcalde Luis Amoroso acudió a la graduación de la Sexta Promoción de Bomberos

El Ing. Luis Amoroso, Alcalde de Ambato, acudió al programa de graduación de la Sexta Promoción de Bomberos Profesionales de la ciudad que la conforman 15 jóvenes, que arduamente se preparó durante seis meses y se incorporó en un solemne acto que se desarrolló el miércoles seis de enero del 2016, a partir de las 09:00, en las instalaciones de la Compañía – Tungurahua X-1, ubicada en barrio La Merced.

"Una absoluta felicitación para ustedes jóvenes bomberos porque son una parte fundamental para el desarrollo de la ciudad, ustedes van a trabajar con profesionalismo para eso recibieron preparación en combate de incendios, rescate y salvamento, atención pre hospitalaria, gestión de riesgos, manejo de materiales peligrosos, comunicaciones, instrucción formal, entre otros. Sigán preparándose para que el Cuerpo de Bomberos de Ambato sea el mejor del Ecuador", argumentó el Alcalde.

Cabe destacar que los 13 nuevos bomberos se destinarán a las cuatro compañías de la Institución Bomberil Ambateña; y, 2 al Cuerpo de Bomberos de Pelileo.

“Adquirimos conocimientos que nos permitirán prevenir, mitigar y apagar incendios, así como salvar vidas y los bienes de la comunidad. Fue una experiencia grandiosa y mi familia está satisfecha por mi profesión alcanzada”, contó Alex Sánchez, quien es uno de los graduados y que alcanzó la Primera Antigüedad.